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会  議  録   

会 議 名 燕市健康づくり推進委員会 

事 務 局 健康福祉部健康づくり課 

開催日時 
令和５年８月３日（木）  

午後１時３０分から午後３時００分 

開催場所 燕市中央公民館 中ホール 

出 

席 

者 

委  員 

齊藤委員、佐藤委員、外石委員、鈴木委員、板谷委員、遠藤委員、村澤

委員、本間委員、車田委員、川瀬委員、田村委員、治田委員、本田委員、

櫻井委員、岩田委員、八子委員 【欠席】坪川委員、玉木委員、金山委

員、高波委員 

事務局等 

健康福祉部：本間主幹／健康づくり課：篠田課長、梅沢課長補佐、五十

嵐参事、高宮副主幹、高野副主幹、河合副参事、小澤係長、吉川専門員

／保険年金課：近藤課長／長寿福祉課：梅田課長／社会教育課：石黒課

長／子育て応援課：羽入田課長補佐 

公開可否 ☑可 □不可 □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部不可

の場合はその理由 
 

次  第 

 

１ 開 会  梅沢課長補佐 

 

２ あいさつ 齊藤会長 

 

３ 議 題 

（１）報告事項 

（１） 各種計画の評価及び今年度の取り組み 

第３次燕市健康増進計画の評価 

第２次燕市食育推進計画の評価 

燕市歯科保健計画の評価 

 

（２）協議事項 

第４次燕市健康増進計画・第３次燕市食育推進計画 

・第２次燕市歯科保健計画の策定について 

（３）その他 

 

４ 閉 会   本間主幹 
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令和５年度 第１回燕市健康づくり推進委員会 会議録要旨 

 

     日時：令和５年８月３日（木） 

                             午後１時 30 分から３時 00 分 

                          会場：燕市中央公民館 中ホール 

１開 会 

健康づくり

課長補佐 

 皆様お疲れ様です。 

定刻となりましたので、只今より、令和５年度第１回燕市健康づ

くり推進委員会を開催させていただきます。委員の皆さま方には、

ご多忙のところお集まりいただきありがとうございます。 

本日、会議の進行役を務めさせていただきます健康づくり課課長

補佐の梅沢と申します。よろしくお願いいたします。 

会議開催に先立ちまして、資料の確認をさせていただきます。 

（資料の確認） 

  なお、本日の会議では、健康増進計画、食育推進計画、歯科保健

計画の主担当課である健康づくり課の取組を中心に報告させていた

だきますのでご了承ください。 

本日の出席状況でございますが、坪川委員、高波委員、金山委員、

玉木委員から欠席のご報告をいただいております。 

委員 20名中、16名出席と過半数を超えておりますので、燕市健康づ

くり推進委員会規程第６条の２により本委員会は成立いたします。 

なお、本日は、健康増進計画等策定業務を委託している 株式会社ジ

ャパンインターナショナル総合研究所が、ZOOMにて参加しております

ことを申し添えます。 

それでは、次第の２、齊藤会長より挨拶をお願いいたします。 

２あいさつ 

会長 

 

 

皆さんお疲れさまです。 

燕市医師会理事の斎藤です。 

本日はお忙しい中お集まりいただきましてありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症も５類へと移行して人の動きも活発になっ

てきたように感じています。 

燕市の健康づくりの推進にはご理解とご協力をいただきまして感謝

申し上げます、皆様の忌憚のない御意見をいただきたいと思いますの

で、活発な、御発言のほどよろしくお願いいたします。 

健康づくり

課長補佐 

ありがとうございました。 

それでは次第３の委員紹介にうつらせていただきます。当日配付の委

員名簿で紹介にかえさせていただきます。今年度から、燕市養護教諭

部会の本間さんから上澤田さんに交代しております。 

よろしくお願いいたします。 

つづいて、次第４の議題にうつらせていただきます。進行につきま

しては、規程第６条に基づきまして、齊藤会長にお願いいたします。 
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3議題 

議長 

 

 

 

 

それでは早速議題のほうに移らせていただきます。 

本日の議題は、 (1)報告事項「第３次燕市健康増進計画の評価」、「第

２次燕市食育推進計画の評価」、「燕市歯科保健計画の評価」(2)協議事

項「第４次健康増進計画・第３次燕市食育推進計画・第２次歯科保健

計画の策定について」、(3)「その他」となります。 

皆様の忌憚のないご意見等を頂きたいと思いますのでよろしくお願

いいたします。本日の会議終了は、おおむね 3時を予定しております

ので、限られた時間の中での会議になりますので、円滑な議事進行に

ご協力をお願いいたします。 

早速（1）報告事項「各種計画の評価及び今年度の取り組み」につい

て事務局より説明願います。 

 

事務局 

健康づくり

課副主幹 

（1）報告事項、「各種計画の評価及び今年度の取り組み」について 

≪事務局：資料１～３について、議題（2）の各種計画の策定と内容が

重複するため、今年度の活動内容についてのみ説明≫ 

議長 ありがとうございました。 

今の報告事項に関しまして何かご意見ご質問ありませんでしょう

か。 

委員 報告内容について、資料の１～３のどこを説明しているのか理解で

きない。 

事務局 

健康づくり

課副主幹 

資料１～3の内容についてはこれから議題 2の各計画策定の説明の

中で説明させていただくので、今年度の活動内容のみを説明させてい

ただきました。 

議長 ほかにありませんでしょうか。 

ないようですので、それでは、議題（２）協議事項「第４次燕市健

康増進計画・第３次燕市食育推進計画・第２次燕市歯科保健計画の策

定について」にうつります。ボリュームが大きいですので項目ごとに

区切って行いたいと思います。 

先ず、第１章について事務局より説明をお願いします。 

事務局 

健康づくり

課参事 

・「第４次燕市健康増進計画・第３次燕市食育推進計画・第２次燕市歯

科保健計画の策定について」 

≪事務局：資料４：第１章総論について説明≫ 

議長 はいありがとうございました。 

只今の説明で何かご質問ご意見ありませんでしょうか。 

ないようですので、次に、第２章の 1、第３次健康増進計画の評価に

ついて事務局より説明お願いします。 

事務局 

健康づくり

課参事 

≪事務局：資料４：第２章の 1、第３次健康増進計画の評価について説

明≫ 
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議長 事務局からの説明が終わりました、只今の説明でご質問・ご意見はあり

ませんでしょうか。 

ないようですので、次に、第２章の 2、第２次食育推進計画の評価につ

いて事務局より説明お願いします。 

事務局 

健康づくり

課参事 

≪事務局：資料４：第２章の 2、第２次食育推進計画の評価について説

明≫ 

議長  はい、事務局からの説明が終わりました、只今の説明でご質問・ご

意見はありませんでしょうか。 

ないようですので、次に、第２章の 3、歯科保健計画の評価について

事務局より説明お願いします。 

事務局 

健康づくり

課参事 

≪事務局：第２章の 3、歯科保健計画の評価について事務局より説明

≫ 

議長  はい、ありがとうございました。 

まず、今の内容につきまして何かご質問ご意見等ありませんでしょ

うか。 

ないようですので、次に、第２章の 4、市民アンケートの調査結果の

概要について、事務局より説明願います。 
事務局 

健康づくり

課参事 

≪事務局：第２章の 4、市民アンケートの調査結果の概要について説

明≫ 

議長  はい、ありがとうございました。 

まず、今の内容につきまして何かご質問ご意見等ありませんでしょ

うか。 

ないようですので、次に、第３章健康を取り巻く現状と課題につい

て、事務局より説明願います。 

事務局 

健康づくり

課参事 

≪事務局：第３章健康を取り巻く現状と課題について説明≫ 

議長 はい、ありがとうございました。 

まず、今の内容につきまして何かご質問ご意見等ありませんでしょ

うか。 

主幹 

 

補足ですが、新たな課題に記載してあるのですが、燕市では、令和

３年度から、健康診査等予約システムを新たに稼働させて、コロナワ

クチンの予約登録を行いました。その関係で利用者、登録者が４割を

超えている。このシステムを利用しない手はない、とのことで、８月
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１日から「健康・医療・子育て」LINEを開始して、LINE利用者に対象

をしぼった通知をしたり、個人の健診結果がいつでも確認できるよう

な活用に向けて普及促進を図っていきたいと考えている。 

議長 他はよろしいでしょうか。 

次に、第４章・５章スケジュールについて、事務局より説明願いま

す。 

事務局 

健康づくり

課参事 

≪事務局：第４章健康づくりの方向性の取り組みの・５章計画策定

の経過及び資料についてとスケジュールについて説明≫ 

議長 事務局からの説明が終わりました、只今の説明でご質問・ご意見がござ

いましたら、ご発言をお願いします。 

委員 

 

 計画策定にあたり、国の「健康日本 21」があるが参考にされたのか 

また、３つの計画を１つにした複合計画として策定するとのことです

が、４ページの図を見ると、各計画が、別々に分かれているように見

える。 

事務局 

健康づくり

課参事 

「健康日本 21」については参考にして作成しているところです。４

ページの計画の位置づけ図については修正します。 

議長 ありがとうございました。 

ほかはありませんでしょうか。 

それでは次に参りたいと思いますが、議題（3）その他ですが何か、

事務局の方ありますでしょうか。 

事務局 

健康づくり 

課副主幹 

新型コロナワクチン令和５年秋開始接種についてのお知らせ 

議長 全体を通して何かご質問・ご意見がございませんでしょうか。 

 それでは、議題が終了させていただき。進行を事務局へお返ししま

す。 

事務局 齊藤議長ありがとうございました。 

それでは最後に閉会のあいさつを本間医療主幹お願いいたします。 

主幹 本日は、お忙しい中をお集まりいただきましてありがとうございま

す。大変貴重なご意見ご指導いただきましてありがとうございます。 

皆さまからいただきましたご意見をもとに健康増進計画・食育推進

計画・歯科保健計画の策定について進めてまいりたいと思いますので

これからもご協力をお願いいたします。本日はどうもありがとうござ

いました。 
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事務局 

健康づくり 

課長補佐 

ありがとうございました。 

  本日は長時間にわたりご審議いただきましてありがとうございま

した。 

以上をもちまして、本日の会議を終了いたします。 

なお、次回第２回は、１０月１２日、第３回の会議は２月１日を予

定しております。会議の案内については後ほど送付いたしますのでよ

ろしくお願いいたします。 

本日はありがとうございました。 

 

 

 


